

LAS GRANDES PETROLERAS GASTARON \$450 MILLONES PARA INFLUENCIAR A TRUMP Y EL 119° CONGRESO

ENERO 21, 2025

La alianza de Donald Trump con la industria de los combustibles fósiles está bien documentada, desde [el nombramiento de ejecutivos petroleros](#) para puestos en el gabinete hasta [el aumento de los precios](#) para los consumidores estadounidenses para rescatar a la industria de los combustibles fósiles.

Y ahora sabemos lo que las Grandes Petroleras estaban dispuestas a pagar para que las amenazas de Trump se hicieran realidad: **la influencia financiera total de las Grandes Petroleras en este ciclo electoral asciende a la asombrosa cifra de 445 millones de dólares.** Sin embargo, es importante destacar que la industria del petróleo y el gas también canaliza fondos no revelados a través de [grupos de dinero oscuro](#) que [no tienen que revelar a sus donantes](#), lo que hace casi imposible comprender el alcance total de su impacto.

\$96 MILLONES PARA APOYAR A TRUMP

Los intereses de los combustibles fósiles gastaron **\$96 millones** en donaciones directas para apoyar la campaña presidencial de Donald Trump entre enero de 2023 y noviembre de 2024.

En [reuniones a puertas cerradas](#) en Mar-a-Lago y elegantes eventos de [recaudación de fondos](#) de la industria, Trump tenía como una de las principales prioridades de la campaña, el cortejar a la industria, y funcionó. Multimillonarios del petróleo como Harold Hamm de Continental Resources, Kelcy Warren de Energy Transfer Partners y Jeffrey Hildebrand de Hilcorp Energy Co. donaron millones a su campaña y a sus PAC afiliados.

\$243 MILLONES EN CABILDEO

En la campaña de 2024, las Grandes Petroleras gastaron **\$243 millones** en cabildeo en el Congreso, una inversión que probablemente dará dividendos cuando el Senado vote sobre los nombramientos del gabinete de Trump y cuando se establezcan las prioridades presupuestarias y legislativas.

El “Zar de la Energía” y candidato al Departamento del Interior, Doug Burgum, ayudó a Donald Trump a profundizar su Rolodex de donantes de petróleo y gas. Trump nombró al evangelista del fracking y director ejecutivo de una compañía de combustibles fósiles, Chris Wright, para dirigir el Departamento de Energía y a Lee Zeldin, quien aceptó más de \$400.000 en contribuciones de campaña de las Grandes Petroleras para dirigir la Agencia de Protección Ambiental.

Casi \$80 MILLONES EN PUBLICIDAD

Las Grandes Petroleras también gastaron casi **\$80 millones** adicionales en publicidad apoyando a Trump y otros republicanos o posiciones políticas respaldadas por sus campañas. Organizaciones como el American Petroleum Institute, el Western States Petroleum Association, y el American Fuel and Petrochemical Manufacturers Association PAC (un comité de acción política) publicaron anuncios criticando los vehículos eléctricos, los precios de la energía y los estándares de los electrodomésticos.

MÁS DE \$25 MILLONES PARA IMPACTAR LAS CARRERAS ELECTORALES

Las Grandes Petroleras se concentraron fuertemente en los candidatos republicanos al Congreso y a gobernadores, enfocándose en mantener y expandir su influencia en la Cámara y el Senado y en las mansiones de los gobernadores en todo el país.

En el ciclo 2024, los intereses de los combustibles fósiles donaron **\$16,3 millones** a las elecciones republicanas a la Cámara de Representantes, **\$8,2 millones** a las elecciones republicanas al Senado y **\$559.049** a los gobernadores republicanos.

CONCLUSIÓN

Los estrechos vínculos de Trump con los ejecutivos del petróleo y el gas y su voluntad de priorizar su agenda subrayan la relación entre sus ambiciones políticas y los objetivos financieros de las Grandes Petroleras.

Al iniciar su segundo mandato, Trump ha prometido implementar una lista de deseos de la industria del petróleo y el gas, una lista de deseos que debilitará la competencia de la energía limpia, aumentará las facturas de servicios públicos para las familias y enviará cientos de miles de empleos bien remunerados en energía limpia a China.

Mientras Trump ha afirmado engañosamente que está declarando una “emergencia” para producir más energía y reducir costos, sus primeras acciones en realidad apuntan a aplastar

algunos de los suministros de energía más abundantes de Estados Unidos, porque su agenda está orientada a maximizar las ganancias de la industria petrolera en lugar de la producción de energía estadounidense. La única manera de que Estados Unidos se convierta verdaderamente en una superpotencia mundial de energía es liberarnos del control de las grandes petroleras e invertir en la energía limpia del futuro.

DONACIONES POR PARTE DE COMBUSTIBLES FÓSILES	
Donaciones para Trump	\$96.178.684
Gasto Publicitario de las Grandes Petroleras	\$79.941.109
Miembros de la Cámara del Partido Republicano	\$14.959.475
Entrantes en la Cámara de Representantes	\$1.048.020
Adversarios en la Cámara de Representantes	\$464.284
Senadores Republicanos	\$5.047.643
Senadores Entrantes	\$2.252.989
Adversarios en el Senado	\$927.984
Gobernadores Republicanos	\$559.049
Cabildeo	\$243.180.146
Total	\$444.559.383